

Hervé Féron a participé ce week-end à plusieurs manifestations patriotiques sur sa circonscription.

Il était tout d'abord à Houdemont

qui organise habituellement

cette cérémonie le 7 mai, car le 8

c'est la fameuse fête de la rhubarbe.

Ici avec le maire d'Houdemont Daniel Magron.



Dimanche à 10h, il participait à
la cérémonie au monument
aux morts de Villers-les-Nancy.



Dépôt de gerbes avec le Maire de Villers-les-Nancy,
les anciens combattants et Valérie Beusert-Leick
première vice-présidente du Conseil Départemental.

Il y avait aussi Pierre Bauman également
Conseiller Départemental, que l'on ne voit pas sur cette photo.

Hervé Féron, étant à Villers à la même heure,
il ne pouvait être présent à la cérémonie de Vandoeuve.
C'est Evelyne Gareaux, suppléante du député
qui le représentait donc auprès de Stéphane Hablot
Maire de Vandoeuve et Vice-Président du Conseil Départemental.

A 11h30, la Cérémonie avait lieu à Tomblaine,
on voit ici les élus Tomblainois et Job Durupt,
député-maire honoraire de Tomblaine.



Enfin, à 17h, le député Hervé Féron a répondu
à l'invitation du Préfet Philippe Mahé,
en participant à la commémoration patriotique
de très haute tenue au Mémorial Désilles à Nancy.